

# まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「まちの話題」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



## 地域とつながる<sup>さんえん</sup>三縁展

6月16日(月)～7月1日(火)三好中学校

三好中学校で三好中<sup>わくわく</sup>WAKUWAKU作品展「三縁展」が開催されました。これは生徒や保護者、卒業生、地域の人々、そして教職員のつながりを深め、三好中学校を交流の場とすることを目的に令和4年から始まった取り組み。今年も福祉施設の利用者による作品も展示され、全部で80点の絵画や工芸作品などにぎやかに並び、来場者を魅了しました。



## 水素社会の実現に向けて

6月23日(月)・24日(火)福島県各所

本市では、令和32年までに二酸化炭素の排出量を実質ゼロにするを目標とし、本年度から「燃料電池自動車トラック導入促進費補助事業」を新たに実施しています。官民が連携した新たな取り組みを検討するため、<sup>おやまたすく</sup>小山祐市長と市内企業が2日間にわたって、水素を活用した新エネルギーの取り組みが進んでいる福島県を視察しました。

## ピアノコンクールで銅賞

6月26日(木)みよし市役所

1月に神奈川県で開催された、第26回ショパン国際ピアノコンクール in <sup>アジア</sup> ASIA の小学3・4年生部門で銅賞を受賞した黒笹小学校5年生(当時4年生)の<sup>さだみつみわ</sup>貞光美和さんが、受賞の報告のため市役所を訪れました。小山市長が祝福の言葉を贈ると、貞光さんは「コンクールでは自分の思い通りに弾けて良かったです」と、充実した表情で話していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



<お詫びと訂正> 広報みよし8月号のまちの話題内「医療体制の更なる充実へ」(16ページ)に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。正しくは次のとおりです。正…「豊田加茂歯科医師会」、誤…「豊田加茂医師会」

## ラクホ口の寄贈

7月1日(月)みよし市役所

株式会社安田製作所から軽トラック用幌シート「ラクホ口」が本市に寄贈され、その贈呈式が行われました。寄贈された幌シートには本市のオリジナルロゴが描かれており、公用車に装着されます。この取り組みは、現場作業の効率化だけではなく本市のPRにも貢献するもの。地域に根ざした企業の温かな支援が、まちの未来を支えています。



## この夏、熱き挑戦

7月2日(水)みよし市役所

7月23日から8月20日まで中国地方などで開催される、令和7年度全国高等学校総合体育大会の出場選手激励会が開催されました。この日出席したのはカヌー競技、弓道、体操競技、ボクシング、陸上競技、ソフトテニスに出場する市内在住・在学の選手24人。小山市長は「悔いのないよう頑張ってきてください」と選手に激励の言葉を送りました。

## 七夕会

7月7日(月)明知保育園

明知保育園で七夕会が開催され、明知保育園と児童発達支援事業所よつばに通う園児たちがさまざまな催しを楽しみました。ブラックライトを使ったパネルシアターでは、七夕の由来を先生がお話し仕立てで説明。その後、夏祭り風の屋台で法被姿の年長さんが店員役を務め、お客さん役の園児が金魚すくいや買い物など、お祭り気分を満喫しました。

